



Renseignements pour les parents des élèves de 3^e année

Chers parents et tuteurs,

En juin, les élèves de 3^e année de l'Île-du-Prince-Édouard participeront à une évaluation commune des aptitudes en mathématiques.

L'Évaluation en mathématiques au primaire mesurera les connaissances et les aptitudes acquises en mathématiques jusqu'à la fin de la 3^e année. L'évaluation est mise au point par des enseignants, à partir des programmes enseignés chaque jour en classe.

L'évaluation aura lieu les 5 et 6 juin 2019. Elle comprendra des questions sur les quatre domaines mathématiques suivants : le nombre, les régularités et les relations, la forme et l'espace, et la statistique et la probabilité. Des exemples de questions se trouvent sur le site https://www.princeedwardisland.ca/sites/default/files/publications/primary_math_assessment_sampler_fr.pdf

Notre province mène des évaluations communes provinciales en mathématiques et en littérature en troisième, sixième, neuvième et onzième année. Les évaluations permettent aux parents de voir la performance de leur enfant à une étape clé de l'apprentissage. De plus, les évaluations fournissent aux enseignants des renseignements afin de guider l'enseignement et l'apprentissage.

Vous recevrez les résultats individuels de votre enfant à l'automne 2019.

Puisque l'évaluation porte sur tous les domaines mathématiques de la 3^e année, les élèves peuvent se préparer en révisant la matière apprise au cours de l'année. Les parents peuvent aider en s'assurant que leurs enfants sont bien reposés et prêts à participer. Les parents devraient également encourager leurs enfants à faire de leur mieux.